

**Aufruf zur
Demonstration**
zum Antikriegstag 2024



FRIEDEN SCHAFFEN, MEHR DIPLOMATIE WAGEN.

Montag, 2. September 2024, 16:45 Uhr
Ehrenfriedhof Maschsee-Nordufer

Nie wieder
Krieg.
**Nie wieder
Faschismus!**

Seit zweieinhalb Jahren leiden die Menschen in der Ukraine unter dem Angriffskrieg Russlands. Die Ukraine verteidigt sich mit Waffen, was ihr gutes Recht ist. Mit zunehmender Kriegsdauer wird deutlicher, dass friedenspolitische Initiativen dringend benötigt werden. »Lasst uns niemals aus Angst verhandeln, aber lasst uns auch niemals fürchten, zu verhandeln«, sagte John F. Kennedy bereits 1961 in seiner Antrittsrede. Letztendlich können Optionen für den Frieden nur durch Diplomatie gefunden werden.

Demonstrationsroute

Ehrenfriedhof Maschsee Nordufer ▶ Arthur-Menge-Ufer ▶ Culemannstraße ▶ Friedrichs-
wall ▶ Osterstraße ▶ Aegidienkirche

Vorher: ☉ **16.00 Uhr**

Ehrenfriedhof Maschsee-Nordufer
Zentrales Gedenken
zum Antikriegstag

Danach: ☉ **17.15 Uhr**

Aegidienkirche
Gedenkveranstaltung des DGB
zum Antikriegstag

Impressum

IG Metall, Wilhelm-Leuschner-Str. 79, 60329 Frankfurt am Main, Vertreten durch den Vorstand, 1. Vorsitzende:
Christiane Benner, Kontakt: vorstand@igmetall.de
V.i.S.d.P. / Verantwortlich nach § 18 Abs. 2 MStV: Sascha Dudzik, IG Metall Hannover, Erster Bevollmächtigter,
Postkamp 12, 30159 Hannover, Kontakt: hannover@igmetall.de

IG METALL
Hannover